

Campo de batalla son las calles de Beirut

Beirut, febrero 6 (UPI). (Por Hala Khoury). Las milicias musulmanas que exigen la renuncia del presidente Amin Gemayel lanzaron hoy una ofensiva contra unidades del ejército libanés y convirtieron a casi todos los sectores de la capital en zona de guerra civil.

Mientras el jefe de estado clamaba una vez más por nuevas conversaciones, su principal adversario el jefe druso Walid Jumblatt dijo que "no hay forma alguna de avenimiento, militar o político, con el carnicerio y dictador. Lucharemos, lucharemos".

Por lo menos 168 personas fueron muertas y 696 resultaron heridas en los enfrentamientos en Beirut que se iniciaron el jueves en los barrios marginales ocupados por los chiitas en el Sur de la ciudad.

La sangrienta represión por parte del ejército en esa zona provocó recriminaciones y fue seguida por la renuncia del

primer ministro Chefik Wazzan y los 10 miembros del gabinete. Jumblatt, al igual que el jefe de las milicias shiitas Nahib Berri, han estado presionando a Gemayel para que dimita.

Intensos combates

Estos han sido los combates más intensos y extensos en la ciudad de un millón y medio de habitantes desde la guerra civil de 1975 a 1976, y las milicias ilegales han arrebatado el control de algunos sectores de manos de las tropas libanesas entrenadas por Estados Unidos, y provocaron el caos en otros.

— Pasa a la página 19 —



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REBELDES DISPARAN. Beirut, febrero 6 (UPI). Dos guerrilleros antigubernamentales, cargan un cohete de 75 milímetros y hacen fuego contra soldados gubernamentales fieles al presidente Gemayel, hoy, en una de las calles de Beirut. Esta es la peor racha de violencia desatada en el Líbano desde septiembre de 1983. Los cohetes de 75 mm, por lo general son montados en jeeps.

Oposición nica contra postergación comicios

Managua, febrero 6 (UPI). Myriam Argüello, vicepresidente del Partido Conservador Democrático, de oposición, criticó al gobierno de Nicaragua por "quebrantar" las promesas hechas al pueblo y negarse a establecer "una verdadera democracia".

Argüello afirmó que la decisión de las autoridades de posponer la presentación del anteproyecto de ley electoral "demuestra la falta de responsabilidad" del gobierno en lo que respecta a "sus pla-

nes y promesas".

La Comisión Electoral del Consejo de Estado anunció el sábado la postergación de la presentación del anteproyecto de una nueva ley electoral, debido a los últimos ataques aéreos a dos puestos militares en el norte del país, según indicó.

Las autoridades de Nicaragua dijeron que aviones procedentes de Honduras penetraron este país la semana anterior y bombardearon dos instalaciones militares

— Pasa a la página 17 —

Conferencia de desarme, hoy

Ginebra, febrero 6 (Latin-Reuters). (Por Peter Griffiths). La conferencia de 40 naciones sobre desarme comienza mañana una nueva sesión de conversaciones y, después de años de negociaciones, existe una leve esperanza de que pueda lograr acuerdo para prohibir las armas químicas.

La conferencia, que incluye a las cinco potencias nucleares —los Estados Unidos, la Unión Soviética, Gran Bretaña, Francia y China— es el principal foro multilateral de negociaciones sobre armas en el mundo.

Se reúne desde 1978 y hasta este año fue llamado el Comité sobre Desarme.

Los observadores seguirán de cerca las discusiones debido a la fría atmósfera existente entre las superpotencias luego de la suspensión de las conversaciones de Ginebra sobre limitación de misiles nucleares. Analistas estimaron que tanto Washington como Moscú desean cierto nivel de apertura en el tema del desarme por necesidades de imagen pública.

La agenda de la conferencia incluye conversaciones sobre la prevención de una guerra nuclear, un tratado de prohibición de pruebas nucleares, la prohibición del uso de

— Pasa a la página 40 —



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTES COMBATES. Beirut, febrero 6 (UPI). Las calles de Beirut han sido convertidas desde ayer en campos de batalla, con innumerables muertos y heridos entre milicianos musulmanes drusos antigubernamentales y fuerzas leales al presidente Ge-

mayel. Los enfrentamientos han sido intensos en las calles de Beirut Occidental, en desafío a un toque de queda decretado ayer por el gobierno. Tres soldados rebeldes toman posiciones para responder al fuego de las tropas del gobierno.



UPI-Unitax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUYEN DEL FUEGO. Beirut, febrero 6 (UPI). Familias libanesas buscan refugio seguro para alejarse del fuego entre milicianos musulmanes drusos y fuerzas gubernamentales leales al presidente Gemayel. Las calles de Beirut han sido convertidas en un campo de batalla en el que las fuerzas antagónicas usan armas de toda clase. La destrucción es grande y el palacio presidencial ha sido semi-destruido.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 62)

Reagan cumple 73 años y exalta poderío de EU

Eureka, Estados Unidos, febrero 6 (Latin-Reuters). (Por Ralph Harris). El presidente Ronald Reagan, al celebrar su 73 cumpleaños en plena campaña electoral, dijo hoy que durante sus tres años en la Casa Blanca se restableció el respeto al poderío estadounidense en el mundo.

Reagan declaró que la era de las dudas en sí mismos tras la guerra de Vietnam había pasado.

"Estamos tratando de

cuidar que los estadounidenses —sin importar que se trate de pilotos de la Marina y el Golfo de Sidra o estudiantes de medicina en Grenada— ya no puedan ser atacados o sus vidas puestas en peligro con impunidad", enfatizó.

Aviones estadounidenses interceptaron en varias oportunidades cazas libios MIG cerca de portaaviones estadounidenses en el Golfo de Sidra reclamado por Trinidad.

— Pasa a la página 25 —

Primo del rey español herido en un accidente

Pamplona, España, febrero 6 (Latin-Reuters). Alfonso de Borbón, primo del rey Juan Carlos de España y sus dos hijos quedaron anoche gravemente heridos en un accidente automovilístico cerca de aquí cuando regresaban de un centro de esquí en los Pirineos, dijo la policía.

La institutriz de los niños sufrió lesiones en el accidente, en el cual el automóvil

que conducía Alfonso de Borbón se estrelló contra un camión.

El conductor del camión resultó ileso.

Funcionarios del hospital dijeron que Alfonso, de 47 años sufrió una fractura en el cráneo, en tanto su hijo mayor, Francisco de 11 años, quedó con graves lesiones internas.

El hijo menor, Luis Alfonso

— Pasa a la página 40 —

Breves Internacionales

Bolivia semi-paralizada

La Paz, febrero 6 (Latin-Reuters). Las actividades privadas quedaron prácticamente paralizadas hoy en toda Bolivia, al iniciarse una huelga de 48 horas decretada por los empresarios en protesta por la política económica del gobierno del presidente Hernán Siles Zuazo.

El paro alcanzó al comercio, banca, industrias y otros sectores de la actividad privada, sin ser acatado por los pequeños comerciantes y artesanos, dijeron informes del sector laboral.

Las radios suspendieron sus emisiones y los diarios no fueron editados, con excepción de la Cadena de Emisoras Sindicales y el matutino católico "Presencia".

En cambio el transporte público fue normal y las empresas estatales desarrollaron sus actividades, incluyendo el vital sector minero.

Tres muertos en explosión en Lima

Lima, febrero 6 (AP). Una explosión en una fábrica de mechas y productos para explosivos dejó hoy por lo menos tres muertos y cuatro heridos, según informes de fuentes policiales.

El incidente, por causas aún no establecidas, pero que las fuentes adelantan que se trató de un accidente por imperi-

— Pasa a la página 25 —